



蛍樟新聞

けいしょう

学校教育目標
心豊かで、よく学びよく遊ぶ児童を育成する
やさしい子 考える子 強い子

学びが深まる秋にしよう!

校長 勝間光洋

10月5日・6日と、6年生は修学旅行に行ってきました。2日目の後半は雨が降りましたが、全て順調で充実した旅行となりました。

小学校生活の中では、人や自然、社会と「直接かかわる体験」の場が数多くあります。この修学旅行でも、人とのかかわりにおいて、日常生活ではない場におけるコミュニケーションやお世話していただく多くの方に目を向けることも直接体験で学ぶ意味だと思います。教科書や図鑑ではなく、歴史的建造物を目にし、感動とともに、その物を建てた人々の願いや努力、それを維持してきた人々の苦勞など、人々の働きに思いを向けることで、すばらしい学びになったことでしょう。



また、この修学旅行は、矢掛町の合同授業の一環としての位置づけでもあります。町内の6年生とかかわり、班活動でコミュニケーションをとりながら、奈良公園を歩いたことも思い出の一つになったことでしょう。私がうれしかったことは、ユースホテルで、夕食後の片付けを他校の分まで進んでしてくれたことです。6年生の奉仕の精神は、普段から培われてきた力だと思いました。今回の修学旅行が、今後の生活の中で何かの役に立つように学びのまとめをしてほしいと思います。

他の学年も、直接体験で学ぶことが多くなります。秋の深まりとともに、学びが深まっていくでしょう。体験が体験で終わるのではなく、その中で感じることを、考えることをしっかり生かして、次につなげてほしいと思います。そのためにも、体験したことをご家庭でしっかりと話を聞いていただきたいと思います。

☆ 読書の秋を楽しもう ☆

秋本番となり、秋の夜長を感じるぴったりの季節になってきました。読書には絶好の季節です。一冊の本に勇気をもらったり、悲しみが慰められたり、夢を抱いたりします。また、本の中で旅をしたり恋をしたり、冒険をしたり……。言葉によって、頭の中のイメージがふくらんでいきます。それが、その後の人生に影響することもあります。

先日、ノーベル文学賞を受賞したカズオ・イシグロさんは、小さい頃は読書好きではなかったらしいのですが、9歳頃にお母さんに日本語で読んでもらったシャーロック・ホームズの本をきっかけに読書好きになったようです。本との出会いが人生を変えたのです。

この秋を読書の秋にして、親子で本を読み、親子で感想を語り合ってほしいと思います。今年度がんばってほしいことの一つに「読書」をあげています。この季節に、読書の楽しさをしっかりと味わい、本に興味をもつ子が増えることを願っています。



9月の合同授業について

☆ 4年生 3日間の合同授業

9月13日と15日には、美川小学校に、川面小学校と小田小学校、中川小学校の友だちが集まり、音楽や体育、英語などの授業をいつもより多い人数で学びました。14日は、B&Gに矢掛町7校の4年生が集まり、初めてのキンボールにチャレンジしました。多くの友だちとふれあって、学び合い、協力し合う経験は今後に活かされることと思います。



☆ 3年生 7校合同の交流会

9月15日に、B&Gに町内7校の3年生90名が集まり、レクリエーションを通して、ふれあいを深めました。4つに別れたチームで、玉入れをしたり、ボール運びリレーやドッジボールをしたりして楽しみました。

3年生からが、合同授業のスタートです。6年生までの合同授業の経験をもとに、中学校につないでいきます。

行事あれこれ

PTAくすのき学級「親子ピザづくり」

9月23日(土) <参加者: 親子で22名>

フルーツピアにおいて、親子でピザづくりをしました。生地をのばし、具をトッピングをし、おいしい手作りピザが焼き上がりました。

川面公民館ネイチャーゲーム体験!

9月24日(日) <参加者: 73名>

アクアパークで公民館主催のネイチャーゲーム体験が行われ、川面小学校の多くの子どもたちが参加し、自然とふれあいました。

ほたるキラリクラブで水辺の教室

9月30日(土) <参加者: 14名>

2回目のほたるキラリクラブを開催し、大正橋付近の皇田川で水辺の教室を開きました。アスエコから講師の方に来ていただき、川の生きものについて教えていただきました。

共同募金運動ボランティア

10月1日(日) <参加者: 10名>

赤い羽根の共同募金運動が10月1日から始まりました。そのスタートの日に、川面小学校の子どもたち10名がボランティアで、マルナカ矢掛店において、募金の呼びかけを行いました。子どもたちの積極的なボランティア活動によって、15,405円の募金が集まりました。



川面小学校ホームページをリニューアル!

川面小学校のホームページが更新できないまま失礼していました。この度、全面的にリニューアルをしました。スマホやタブレットなどでも見やすくなりました。まだまだ不十分でコンテンツ等も少ないですが、日々の学校の活動などを少しずつ更新していきますので、どうぞご覧ください。また、旧HPのページなども少しずつ追加していきたいです。

「矢掛 川面小」で検索

<http://www.kawamosho.town.yakage.okayama.jp/>